

Instan a respetar derecho de Venezuela a presidir el Mercosur



B. Aires, 3 ago (RHC) La Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad (REDH) instó a los gobiernos de Argentina, Brasil y Paraguay a respetar el derecho de Venezuela de presidir el Mercosur, según le corresponde como miembro pleno.

"América Latina vive un momento crítico en relación con sus instancias de integración: por primera vez en décadas se intenta impedir el traspaso de uno de sus organismos regionales a quien debe conducirlo de forma legítima", señala la REDH en un comunicado.

Denuncia, a su vez, la campaña de descrédito y acoso contra la Venezuela Bolivariana que impulsan los cancilleres de Brasil, José Serra, y de Paraguay, Eladio Loizaga, y que acompaña su par argentina, Susana Malcorra.

Buscan entorpecer la presidencia venezolana en el Mercosur "para así paralizar al conjunto de las iniciativas que se han propuesto, en la última década y media, y que expresan una política autónoma respecto a Estados Unidos", plantea la nota de la REDH.



Radio Habana Cuba